
10  Mio.  Euro  für  den  von
Corona  gebeutelten  Kreis
Unna: Ministerin Scharrenbach
verkündet Beschluss der NRW-
Landesregierung

Ina Scharrenbach

Die CDU-geführte Landesregierung in Nordrhein-Westfalen wird
die  immer  noch  von  Corona  belasteten  Kommunen  mit  500
Millionen  Euro  unterstützen.  Das  verkündete  Ministerin  Ina
Scharrenbach MdL gestern am späten Nachmittag.

Aus diesem Topf erhalten die 10 Städte und Gemeinden im Kreis
Unna  heute  insgesamt  gut  8,6  Millionen  Euro.  Der
Kreisverwaltung  werden  weitere  2,16  Millionen  Euro  zur
Verfügung gestellt. Bergkamen bekommt über eine Mllion Euro.
Diese Mittel werden unbürokratisch ausgezahlt und sollen die
direkten und indirekten Folgen der Bewältigung der Corona-
Krise abfedern helfen.

„Für  diese  Initiative  der  NRW-Landesregierung  und  unserer
Heimatministerin Ina Scharrenbach bin ich sehr dankbar“, zeigt
sich CDU-Kreisvorsitzender Marco Morten Pufke erfreut. „Die
kommunale Familie im Kreis Unna kann sich glücklich schätzen,
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dass unsere Ministerin aus Kamen das Ohr immer ganz nah an den
Städten  und  Gemeinden  hat  und  in  Düsseldorf  darauf
hinarbeitet, deren Probleme zu lösen. Hier fließt „echtes“
Geld,  das  auch  den  Herren  Ganzke  und  Luhmann  (beide  SPD)
gefallen dürfte.“ Die Sozialdemokraten hatten in ihrem letzten
Newsletter  konkrete  finanzielle  Entlastung  gefordert.  „Die
haben wir hier“, so Pufke zufrieden.


